

ACTA de la reunión de la Comisión Paritaria de seguimiento del I Convenio Colectivo del PDI laboral de la UNED de fecha 14 de junio de 2017

ASISTENTES:

En representación de la UNED:

Presidente: (por delegación del Rector)

D. Ricardo Mairal Usón (Vicerrector de Profesorado)

Secretaria:

D^a M^a del Mar López Pardo (Jefe de Servicio de Gestión de PDI)

En representación de la parte social

D. Agustín Caminero Herráez (CSIF)

D. Gabriel Díaz Orueta (CSIF)

D. Carlos Fernández González (CC.OO.)

D^a. Dolores López López (CC.OO.)

D. Fernando Varela Díez (UGT)

En Madrid, a las 12:00 horas del 14 de junio de 2017, se reúnen los asistentes que se relacionan al margen, en el despacho del Vicerrector de Profesorado y Planificación del edificio del Rectorado para tratar los asuntos del orden del día previamente establecido.

Asesor:

D. Ángel Maroto Valiente (CC.OO.)

Orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.
2. Informe del Vicerrector de Profesorado y Planificación.
3. Plazas de profesorado contratado.
4. Ruegos y preguntas.

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior

En primer lugar, el Vicerrector excusa la asistencia de Miguel Miguens, Vicerrector adjunto.

Respecto del acta de 28 de abril de 2017, los representantes de CC.OO. solicitan varias modificaciones sobre las que proponen redacciones alternativas que remitirán por correo electrónico. Se acuerda que se aprueba el acta que recoja las mismas.

2. Informe del Vicerrector de Profesorado y Planificación

El Vicerrector informa que se han iniciado las gestiones, ante la inminente aprobación de la LPGE 2017, para obtener la preceptiva autorización de OEP del PDI para este año. Así, se ha planteado

consulta a la Dirección General de Costes de Personal del número de plazas al que ascendería dicha OEP siguiendo lo que marca el texto de la citada ley de presupuestos. En cuanto se dé contestación a dicha consulta y se publique en el BOE la LPGE 2017, se procederá a elevar al Consejo de Gobierno propuesta de reparto de las plazas entre las categorías de profesor contratado doctor y profesor titular para inmediatamente remitir solicitud de autorización de Oferta mediante acuerdo de Consejo de Ministros. El Vicerrector señala que el fin de esta premura es que la convocatoria de las plazas puedan publicarse en el BOE antes de que finalice este año.

Asimismo informa de que se elevará a la COA de 16 de junio y al Consejo de Gobierno de 27 de junio propuesta de nombramiento y prórroga de profesores eméritos, cuyas solicitudes ya han sido valoradas por la Comisión de Valoración.

3. Plazas de profesorado contratado.

El Vicerrector informa de que se eleva a la COA de 16 de junio previa al Consejo de Gobierno de 27 de junio, la propuesta de convocatoria de 6 plazas de profesor contratado doctor interino.

4. Ruegos y preguntas

Carlos Fernández solicita que se adopten medidas para que la carga docente de los ayudantes sea la que corresponde al máximo de 60 horas anuales, tal como establece la ley, de forma que no se les pueda asignar tareas docentes que superen dicho máximo.

Por otra parte, Agustín Caminero solicita la actualización de los listados de acreditados e información sobre el edificio de la Facultad de Ciencias.

El Vicerrector responde que se efectuará la actualización de los listados y que se reunirá con los ayudantes para tratar sobre sus horas de docencia. Asimismo informa que se está tratando la financiación de la obra del edificio de la Facultad de Ciencias para continuar con la misma.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13 horas.

EL PRESIDENTE



Ricardo Mairal Usón

LA SECRETARIA



Mª del Mar López Pardo